



#GOBIERNO DE MÉXICO

Resuelven problema energético



Ahora que vino el primer ministro Trudeau me pidió que si los atendíamos’.

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

EL PRESIDENTE DIJO QUE ATENDIÓ A CUATRO EMPRESAS DE CANADÁ

POR I. SALDAÑA Y N. GUTIÉRREZ

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que ya resolvieron los problemas, “sin ningún obstáculo”, con cuatro empresas canadienses que se quejaron por los cambios en México tras la reforma a Ley a la Industria Eléctrica.

En la *mañanera*, el mandatario dijo que, como prometió la semana pasada al primer ministro Justin Trudeau, recibió a los primeros empresarios canadienses en Palacio Nacional que tenían inconformidades en el sector eléctrico.

“Estuve con empresarios de Canadá que tenían algunas inconformidades. Ahora que vino el primer ministro

SECTOR ELÉCTRICO

1 Recibieron a los primeros empresarios canadienses en Palacio Nacional.

2 AMLO destacó que en su gobierno: “siempre buscamos la conciliación”.

Trudeau me pidió que si los atendíamos y personalmente con el gabinete económico tratamos a cuatro empresas canadienses y resolvimos los cuatro problemas sin ningún obstáculo, tenían que ver con asuntos del sector eléctrico, y así lo hicimos con las empresas estadounidenses”, dijo.

Cabe señalar que los gobiernos de Canadá y Estados Unidos iniciaron desde junio de 2021 consultas a México sobre sus nuevas políticas energéticas, acusando violaciones al tratado trilateral en materia comercial que tienen, en el marco del T-MEC.

López Obrador destacó que en su gobierno “siempre buscamos la conciliación”. También, reiteró que están resolviendo los problemas de extorsión por parte de grupos criminales que otras dos mineras que operan en Guerrero han denunciado.

“Les decía yo a los canadienses que hay 125 empresas mineras canadienses y tenemos sólo problemas en dos, y además tienen razón que son extorsionados en Guerrero por grupos que se dedican a la delincuencia, que ya lo estamos atendiendo, pero solamente dos”, destacó. ●

125

EMPRESAS MINERAS CANADIENSES, EN EL PAÍS.

2021

AÑO EN EL QUE INICIARON LAS CONSULTAS CON MÉXICO.